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平成２９年度 前期が終わりました。
この前期、いろいろな面で子供たちは、頑張ったと思っています。

終業式では、本校が目指す子供の姿（かんがえる、すなおでやさしい、がんばりぬく）

から、振り返りました。「かんがえる」の中では、弾道ミサイルが飛んできた時の対応に

ついても考えました。いざというときの備えは必要です。知っている、知らないでは、大

きな差になると思っています。

「すなおでやさしい」の挨拶は、子供たちはよく

頑張っていました。挨拶で大切なことについて、考

えました。あいさつの「あ」は、明るい、大きな声

と笑顔で、「い」は、いつもいい気持ちにお互いが、

「さ」は、先に気づいた方が、「つ」は続けて素敵な

挨拶日本一の春日小にしよう、と確認しました。き

っと後期も、心のこもった挨拶を頑張ってくれるこ

とでしょう。

最後はいつものおまけ（星の話）です。

４日（水）は、中秋の名月でした。とても奇麗な月が出ていました。旧暦の８月１５日

にあたる月を中秋の名月と呼ぶこと、満月が中秋の名月とは限らないという話をしました。

ちなみに、満月は今日６日の月です。また、満月と中秋の名月が重なる年は、２０２１

年からの３年間です。

秋の遠足に行ってきました。
少し前の調査ですが、１９７９年の子供は１日約１８０００歩ほど歩いていたものが、

２０１１年の調査では、１１０００歩ほどになっているそうです。子供たちの体力低下が

いわれるのは、歩く機会や遊ぶ機会が減ったことも原因の一つと考えます。

天候を心配しましたが、雨の心配もなく、暑くもなく、絶好のコンディションの中に実

施することができました。

低・中・高学年では、場所と歩く距離は異なっています。私は低学年の白水大池公園に

引率をしました。約１時間ちょっと時間がかかり、私の万歩計で往復１万５千歩ほどにな

っていました。子供たちはよく頑張りました。

１、２年生はペアを組み、２年生はよく１年生の面倒をみていました。また、１年生は

お兄さん、お姉さんの言うことをよく聞いていました。この経験が子供たちをまた成長さ

せていくものと考えます。

弁当づくりのご支援、ありがとうございました。子供たちは、口々に作るときのエピソ

ードを話してくれながら、嬉しそうに食べていました。
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